

# Gute Aussichten für die neuen Kfz-Mechatroniker



Die Innung des Kraftfahrzeughandwerks des Kreises Segeberg sprach im Vitalia Seehotel in Bad Segeberg 36 Kfz-Mechatroniker frei. Fotos: mq

**Bad Segeberg (mq).** Die frisch gebackenen Junggesellen im Kfz-Handwerk haben gute berufliche Aussichten. Das sagte ihnen Jörn Lüdemann, der Obermeister der Segeberger Innung, voraus. Er sprach im Vitalia Seehotel in Bad Segeberg 36 Kfz-Mechatroniker und drei Kfz-Mechatroniker mit dem Schwerpunkt Nutzfahrzeugtechnik frei.

Mit Bedauern stellten Jörn Lüdemann und Kai-Joachim Bruhn, der Vorsitzende des Prüfungsausschusses, fest, dass die zweijährige Berufsausbildung zum Servicemechaniker seit 2014 nicht mehr angeboten wird. „Diese Mitarbeiter konnten wir im Werkstattalltag gut gebrauchen“, sagt Kai-Joachim Bruhn.

Jörn Lüdemann dankte den Betrieben, Berufsschullehrern, dem Prüfungsausschuss sowie Eltern und Freunden für die Unterstützung während der Ausbildungszeit. Der Obermeister munterte die Junggesellen auf, sich bei der Ausübung des Berufs für ein gutes Betriebsklima einzusetzen. Denn davon würde das gesamte Unternehmen und am Ende auch wieder jeder einzelne Mitarbeiter profitieren.

Auch die Leiter der Berufsbil-

dungszentren in Norderstedt und Bad Segeberg, Ina Bogalski und Heinz Sandbrink, gratulierten den ehemaligen Auszubildenden zum Gesellenbrief.

Aus dem Verbreitungsgebiet von Basses Blatt haben die Prüfung zum Kfz-Mechatroniker bestanden: Vekash Ahmad aus Norderstedt und Christoph Dabelstein aus Bargfeld-Stegen (beide Ausbildungsbetrieb Rando Ehm, Kayhude), Jerome Eisenblätter aus Wahlstedt (Kramer, Heidmühlen), Florian Ferizaj aus Bad Segeberg (Autohaus Hoppe, Klein Rönnau), Sebastian Vitus Gastinger aus Trappenkamp (Harm RS, Trappenkamp), Garrit Gossow aus Bad Segeberg (Süverkrupp + Ahrendt, Bad Segeberg), Leif Grevsmühl aus Rickling (Lennert Lühje, Rickling), Finn Lorenz aus Ruhwinkel (Bodo Zankel, Bornhöved), René Pascal Manz aus Tensfeld (Günter Eisenacher, Bornhöved), Alexander Michalski aus Borstel (Gunnar Leuffert, Nae), Felix Schmidt aus Leezen (Autohaus Hoppe, Klein Rönnau), Jan Schröder aus Wahlstedt (isfa, Bad Sageberg), Patric Spielau aus Trappenkamp (Autoservice Trappenkamp, Trappenkamp), Fabian Studt aus Weede (Doose, Bad Se-

geberg), Kavin Wohlert aus Altenhörs (Schröder, Bad Segeberg).

Die Gesellenprüfung als Kfz-Mechatroniker mit dem Schwerpunkt NKW-Technik: Nils-Ole Hargens aus Travenhald (Ausbildungsbetrieb WZV, Bad Segeberg), Marcel Hartung aus Weede (Hartmut Hayn, Högersdorf), Robin Kamenz aus Wahlstedt (Robert Wenzel, Wahlstedt), Kai Reichenbach (Süverkrupp + Ahrendt, Bad Segeberg).



Nils-Ole Hargens (li.) und Robert Kamenz erhielten den Gesellenbrief als Kfz-Mechatroniker für Nutzfahrzeuge.